

# 3学年通信

尾道市立高西中学校  
3学年通信第2号  
令和4年4月28日

## 第1回実力テストに向けて

5月9日（月）10日（火）の2日間で第1回実力テストがあります。3年生になって初めての実力テストです。「実力テストはどうしてするの?」と思っている人もいるのではないのでしょうか。実力テストの目的は、「今までの学習の理解度を測ること」です。中学1年生から今までの各教科で学習してきた内容を、自分はどのくらい理解しているのか、自分の実力を知ることができるテストです。また、同時に自分の弱点も分かり、今後の勉強に生かすことができます。それだけでなく、自分の進路について考える際、志望校や就職先を決定するための判断基準にもなります。これからの学習や進路決定に生かせるよう、実力テストに向け、日頃の授業に加え、家庭学習にも力を入れてみましょう。

### 心ひとつにやりきった、ええじゃん!

4月20日（水）にええじゃん SANSA・がりの撮影を行いました。快晴の中、青と黄色の手具が高く青空を舞いました。ええじゃんリーダーを中心に、限られた時間の中で練習を重ねてきました。体育の授業や春休みの部活動の前後などの時間で、仲間同士の支え合いや諦めない姿が見られました。最後には、全員が「やりきった!」と声をそろえ、達成感を味わう様子がありました。みなさん、最高の笑顔でした。みなさんの一生懸命な姿は人の心を動かしました!



### 〈振り返りより「ええじゃんを通して感じたこと」～団結・努力・感謝～〉

- ・3年生全員で助け合って目標達成できるよう、自分から行動していこうと思えた。
- ・1人の力ではできないことも、声を掛け合って諦めないことで前向きに努力したい。
- ・友だちの一生懸命の思いが伝わってきて、さらに自分も頑張ろうと思えた。
- ・多くの見えない努力や支えがあって初めて、ええじゃんは完成したから感謝したい。
- ・一緒に頑張る仲間がいることの大切さと協力することの難しさを感じ、成長できた。
- ・団結することで強くなれたから、しんどい受験もこの仲間と団結して頑張りたい。
- ・得意・苦手がある中でも、思いやりをもって関わるのが大切だと感じ、また集団の一員だという自覚をもつことが大切だと思った。



我ら 高西 巔翔一輝,  
ええじゃん!



### ◇5月の主な行事予定◇ ※変更の場合あり

7日（土）8日（日）	市内春季大会
9日（月）	中間試験発表
9日（月）10日（火）	第1回実力テスト
12日（木）	眼科検診
13日（金）	校内授業研修
16日（月）17日（火）	中間試験
24日（火）	内科検診（3年女子）
27日（金）	英検一次試験
28日（土）29日（日）	南部春季大会



### 保護者のみなさまへ

先日は参観日及び学級懇談会、ええじゃん SANSA・がりの披露にお越しいただきありがとうございました。さらに、ええじゃん SANSA・がりの披露では、気合の入った演技で日頃支えてくださっている保護者のみなさまに感謝を伝えよう、と張り切る様子がありました。ええじゃんの躍りは、5月2日よりみなと祭公式サイトにより視聴することができますので、ぜひご覧ください。